

Küsnacht, im November 2024

«Das Schönste, das ein Mensch hinterlassen kann,
ist, dass man lächelt, wenn man sich seiner erinnert.»

Theodor Fontane

Traurig nehmen wir Abschied von unserer

Heidi Etzensperger

22. April 1925 bis 29. Oktober 2024

Nach einem langen und erfüllten Leben ist Heidi friedlich eingeschlafen. Wir vermissen sie sehr und werden sie immer in unserem Herzen tragen.

*Martin und Kathrin Wyss
mit Anna und Lina
Isabelle Wyss und Thomas Biedermann
Maya Lytras-Kaulhausen
Georg Lytras*

Die Trauerfeier findet statt am Mittwoch, dem 20. November 2024, um 15.00 Uhr
in der reformierten Kirche Kilchberg, Dorfstrasse 117, 8802 Kilchberg.

Anstelle von Blumenspenden gedenke man der Fondation Barry,
IBAN CH06 0076 5000 C087 5049 1, mit dem Vermerk Heidi Etzensperger.

Traueradressen:

Martin und Kathrin Wyss, Florastrasse 20, 8700 Küsnacht
Isabelle Wyss und Thomas Biedermann, Engulgasse 8b, 4052 Basel